

PRÁCTICAS (capítulo 9)

Nombre

La relevancia de la autoestima en el desarrollo

A continuación se presentan dos ejemplos de dos niños, uno con una visión de sí mismo más negativa, y otro más positiva. Escribe, en su columna correspondiente, posibles repercusiones de tales autopercepciones en el desempeño académico de estos niños, en el plano emocional, en su estatus en el grupo, en las relaciones de amistad, así como otras posibles consecuencias en el plano social.

<i>Ana tiene 10 años y una visión algo pesimista sobre sus propias capacidades</i>	Repercusiones a nivel	<i>Lukas tiene 8 años y una visión muy positiva de sí mismo y de sus capacidades</i>
	Académico	
	Emocional	
	Estatus en el grupo	
	Relaciones de amistad	
	Relaciones agresivas	
	Otros aspectos sociales	